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由于成功闯入了 16强，
中国代表团昨天充满了喜悦

的气氛，作为代表团团长的篮
管中心副主任胡加时也主动
地接受了媒体采访，并且当着
记者们的面撕破了此前制定
的“封口令”，表示队员们可
以随意接受记者的采访。
“这是一场精神的胜利，”

胡加时在接受采访时表示，
“队员在比赛中的作风值得肯
定，特别是在防守方面，比前几
场比赛有了提高，当然这也和
教练组在赛前细致的备战有着
密不可分的联系。”在这场比
赛中表现不俗的杜锋则表示，

能够赢下比赛确实非常高兴，
今天的比赛有一段很艰苦，但
是大家最终都坚持了下来，这
是赢下比赛的关键。

中国队主帅尤纳斯则表
示：“我昨天晚上给队员们重
放了一遍我们奥运会战胜塞

黑的比赛录像，目的就是想告
诉他们，没有什么是不可能
的，激发他们的战斗欲望和顽
强的作风，从今天的比赛看
来，这盘录像带起到了作用，
队员们在场上都拼得很凶，每
个人都对胜利做出了自己的

贡献。” +,-. /0
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昨天的比赛现场，记者又
看到了由十几名中国留学生组

成的拉拉队，伴随着他们的是
随风飘扬的五星红旗，以及姚
明的照片和他在火箭的11号
球衣。然而昨天与前几次不一
样，他们遇到了非常强劲的对
手———斯洛文尼亚队的助威团
不仅人数是他们的好几倍，而

且分布在看台的两个方位，正
好对他们形成合围之势。

不过，这十几名留学生并
没有因此而甘拜下风，在整个
比赛过程中，只要中国队有出
色表现，他们都会借机向斯洛
文尼亚球迷示威。特别是姚明

有精彩的扣篮或是盖帽时，改
编 自“OLE，OLEOLEOLE”
的“姚明，姚明姚明姚明”就
会响彻全场。

到了比赛的最后时刻，这
些留学生们更是一秒钟都没
有停，和斯洛文尼亚队的拉拉

队针锋相对。或许是受到了这
些中国留学生的感染，现场一
些素不相识的日本观众，也自
发加入了中国队的拉拉队，和
斯洛文尼亚球迷“对抗”。

最终，王仕鹏的一个绝杀
3分球，让这些人数处于劣势

的中国球迷笑到了最后，当记
者在体育馆门口见到他们的时
候，其中一位姓孙的留学生欣
喜地说道：“我们今天用一个
排战胜了斯洛文尼亚的一个
连，实在是太高兴了，再加上中
国队赢了球，我们正准备去庆

祝一下呢。”+,-. /0
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由于希腊队在昨晚的比
赛中战胜了土耳其队，这样，

中国队将在 1/8决赛中与欧
洲冠军交手。对于希腊篮球，
在希腊联赛执教多年的尤纳
斯十分熟悉，“希腊篮球讲究
整体，每一名队员的能力都十
分平均，上场打球的队员很
多，这对我们的体能是一个考

验，要想战胜这样的对手，必
须有比今天更好的表现，所以
现在还不是我们庆祝的时候，
因为我们的工作还没有做完，
我们现在最重要的任务就是
备战与希腊队的比赛。”

+,-. /0

1234567

>?9@

=>?@AB

由于在防守方面的
表现并不突出，王治郅昨
天的上场时间比前天少

了不少，但是他在第四节
还剩3分48秒时的登场
却为中国队保留了最后
一线翻盘的希望。

当时，中国队以 65：
70落后 5分，结果王治
郅上场后第一次进攻就

成功打了一个 2+1，将
分 差 缩 小 到 2分 ，随
后，他又接到队友的快
攻传球上篮得手，用了
不到 1分钟帮助中国
队扳平了比分。赛后，
王治郅表示：“当时的

情况确实很苦，大姚他
打了那么长时间，已经
非常累了，但是球队又
必须有人站出来得分，
我作为一名老队员，应
该承担起这个责任，所
以当时只是想着尽力去

投篮得分。”
而此后朱芳雨的那

一个三分球，同样有王治
郅的功劳，正是他在三分
圈顶处的掩护，使得中国
队的传球得以横跨整个
球场，传到朱芳雨手中。

就像姚明所说 “姜还是
老的辣”。

+,-. /0

1234567

!!!""""""###AAA$$$BBB!!!%%%CCC DDDEEEFFF

GGGHHH&&&IIIJJJ KKKHHH:::LLLMMM NNNOOO:::PPPQQQRRR

SSSOOO666TTT:::'''###"""###"""UUU"""!!!%%%((($$$)))***$$$+++%%%###)))

!

"#

$%%#!"#$%&

!C "# D$# C % D

VWT XYZ [\]

^_`#abcd

生死战的压力是可想

而知的，因此在昨天的比
赛中，中国队的队员们明
显不如前一场打塞内加尔
队时放松，特别是在第一
节比赛中，无论是王仕鹏
还是朱芳雨，都无法在外
线找到突破口，反倒是对

方打得颇为得心应手，在
本节结束前 3分钟将分差
拉到了8分。

关键时刻，还是姚明
承担起了进攻的重担，在
短短的 3分钟之内，姚明
连续在内线强打得 6分，

其中裁判还漏判了对方一
次明显的犯规，帮助中国
队在本节结束时将比分追
至17：22。进入第二节后，
对方明显加强了对姚明的
夹击，但姚明依然是中国
队给对方威胁最大的一个
人，上半场结束，姚明已经

拿到了15分。
小巨人最为精彩的表

演在第三节，在这一节，姚
明面对马刺旧将内斯特洛
维奇和山猫主力布雷泽克
的轮番防守，一人砍下了

13分，而这也是斯洛文尼
亚全队在这一节中的得

分，可以说，姚明几乎以一
人之力帮助中国队在进入
最后一节前追上了对手。

ef9@ghij

由于这场比赛对于中

国队太重要了，再加上易
建联在昨天的比赛中状态
一直不能令人满意，因此
前三节比赛中，姚明没有
得到哪怕一秒钟的休息时
间，而这在前几场比赛中
是从来没有出现过的。

果然，在比赛进入到
第四节后半段的时候，姚
明的体能出现了问题，在
连续拿下几分后，姚明在
比赛的最后关头竟然有连
续6分30秒没有得分，而
且出现了两次接球失误。

赛后，姚明在接受采访时
也表示：“说实话，到了最
后的时候，我真的是已经
打不动了，但是已经拼了
那么长时间，而且比赛已
经到了最关键的时候，肯
定是要一直拼下去的。”
“那么，是你自己要求打满

40分钟的吗？”“不是，这
是教练的安排。”

然而，尤纳斯也有自
己的难处，“王治郅今天在
篮板球方面的表现并不

好，易建联的状态更差，而
对方的两名中锋和打四号

位的 14号球员能力都非
常强，如果姚明下场的话，
我们可能很早就崩溃了。”

klmnopq`r

其实，只剩下最后一

点体力的姚明和一直坐在
板凳上的易建联，到底谁
在最后时刻能够给中国队
带来帮助，这是谁也无法
预知的。然而，中国队最终
取得了比赛的胜利，那只
能说尤纳斯赌赢了姚明。

然而，在这一场比赛
中耗尽体力的姚明，在1/8
决赛中能够恢复到一个百
分之百的小巨人吗？对此，
尤纳斯也不敢保证，“这个
只能看到时候的情况了，
我们的下一场比赛是在两

天之后，希望姚明能够在
这两天积极地调整自己。”
而姚明则表示：“虽然我觉
得自己确实很累，但是我
可以理解教练的决定，我
们不可能先考虑下一场比
赛。”至于两天后与希腊队

的比赛，姚明表示，一定会
尽量以最好的状态出战。
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尽管前天接受记者采访
时，胡卫东信誓旦旦地表示要

看中国队的比赛，但由于最近
带领江苏队训练太过辛苦，看
了上半场比赛，老胡在中场休
息时就休息了，因此他也错过
了那个绝杀时刻。不过老胡告
诉记者，训练结束后第一时间
自己就打开电视，已经看到王

仕鹏的神奇表演了。“的确很
精彩，应该说有些绝处逢生的
感觉吧。”老胡说。

在谈到中国队最终上演
神奇逆转杀进世锦赛 16强
时，老胡认为虽然运气成分很
重要，但最关键的因素首先取

决于中国有实力做保证。“从
这次世锦赛小组赛来看，中国
队还是具备了一定的实力，如
果某些环节把握好的话，中国
队有可能战胜除了美国队之
外的其他任何小组对手。不
过，我们在某些环节没有解决

好，但今天这场胜利，我想老
天站在中国一边了。”

谈起 13
年前的那记
绝杀，老胡

说：“我当年
是打世界大
学 生 运 动
队，那种比
赛跟世锦赛
肯定没有办
法比的。”
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